

Ajustan presupuesto de Corfo y Sercotec para que más empresas de Malleco accedan a subsidios estatales

En la segunda sesión del año 2025 del Comité de Desarrollo Productivo Regional de La Araucanía, presidida por el Gobernador René Saffirio, se acordó avanzar hacia una asignación equitativa del presupuesto regional entre las provincias de Cautín y Malleco (50/50), con el objetivo de impulsar el desarrollo económico y productivo desde una perspectiva territorial equilibrada.

Durante la jornada, en la que participaron representantes de instituciones como Corfo y Sercotec, se revisó el estado de avance presupuestario y se definieron nuevas estrategias de inversión. Se acordó destinar más de 1.500 millones de pesos

a programas concursables dirigidos especialmente a emprendedores y empresarios del rubro turístico en Malleco, una provincia históricamente con menor acceso a fondos públicos.

El Gobernador Saffirio enfatizó la necesidad de priorizar a Malleco para corregir desequilibrios históricos frente a Cautín y destacó el turismo como un sector clave, al tratarse de una industria sostenible, no contaminante y con alto potencial de desarrollo.

La sesión también sirvió para presentar a los nuevos integrantes del Comité, que tiene un rol fundamental en la toma de decisiones sobre la gestión de



fondos destinados al fortalecimiento del sector productivo local. La visión del Comité apunta a mejorar las condiciones para que emprendedores, empresas y redes productivas desarrollen sus negocios, aumenten su productividad y generen valor de forma sostenible.

Diversas autoridades valoraron la medida. Cristian Epuin, director regional de Sercotec, destacó el impacto positivo que tendrá para Malleco el acceso equitativo a los recursos. Por su parte, el seremi de Economía, Nelson Curiñir, subrayó que este enfoque permitirá seguir

potenciando al turismo como una de las principales industrias en crecimiento de la región. Desde Corfo, Juan Burgos reafirmó la disponibilidad de recursos para proyectos agrícolas mediante un convenio con el Ministerio de Agricultura y aseguró que se está cumpliendo con el mandato de asegurar una distribución justa entre ambas provincias.

En conjunto, estas medidas buscan reducir brechas territoriales, dinamizar la economía regional y promover el desarrollo sostenible con foco en las comunas más rezagadas del norte de La Araucanía.